

Fecha: 26-01-2026
 Medio: La Discusión
 Supl.: La Discusión
 Tipo: Noticia general
 Título: Comuna de María Pinto arribó con nuevos aportes para damnificados de Ñuble

Pág. : 5
 Cm2: 421,6
 VPE: \$ 419.901

Tiraje: 3.500
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTO: LA DISCUSIÓN

El Gimnasio Municipal de El Carmen fue habilitado como centro de acopio para recibir y distribuir ayuda destinada a los damnificados agrícolas, carmelinos y de otras comunas afectadas por los incendios en la Región de Ñuble. El alcalde Renán Cabezas explicó que este espacio permitirá coordinar la entrega de recursos hacia comunas como Quillón, Bulnes, Portezuelo, San Nicolás, Trehuaco o Ránquil, subrayando la importancia de la asociatividad y el trabajo conjunto entre municipios para enfrentar las emergencias.

Cabezas valoró especialmente el aporte de distintas municipalidades que han respondido con pronitutud, entre ellas Colina, Zapallar y María Pinto. "Las primeras ayudas que nos están llegando vienen desde las municipalidades, y eso demuestra que el municipalismo es muy importante. Estamos con la mejor disposición de colaborar en esta emergencia, pensando en el bienestar de la región y de las familias que más lo necesitan", señaló, anticipando que tales entregas comenzarán a partir de este fin de semana en comunas vecinas de la región.



Sabemos sus dolores y empatizamos con ustedes con estos aportes por las emergencias"

CLAUDIA VELÁSQUEZ
 CONCEJALA MARÍA PINTO

Desde María Pinto, el administrador municipal Alejandro Pulgar encabezó la entrega de ayuda en representación de la alcaldesa Jessica Maulim. La comitiva llegó con tres camiones cargados de forraje para animales, sacos de papas, alimentos y enseres donados por vecinos particulares y privados. Pulgar destacó que la ayuda no quedará solo en El Carmen, sino que será distribuida a las comunas más afectadas, en coordinación con la Asociación Laja Diguillín, presidida por el alcalde Cabezas.

El administrador municipal recordó que María Pinto también ha enfrentado emergencias en el pasado, como las inundaciones, lo que les permite comprender el dolor y las dificultades que viven hoy los agricultores de Ñuble. "Nos enorgullece participar de esta gesta solidaria. Como comuna rural hermana sabemos lo que cuesta echar a andar de nuevo los campos y subsistir de ellos. Cuenten con nosotros cuando quieran", expresó.



La ayuda no quedará solo en El Carmen, sino que será distribuida a las comunas más afectadas.

La concejala de María Pinto, Claudia Velásquez, acompañó la entrega y resaltó el compromiso de su comuna con los agricultores de El Carmen y localidades cercanas. "Sabemos sus dolores y empatizamos con ustedes con

estos aportes por las emergencias, agradeciendo las donaciones en fardos que trajimos para apoyar a nuestros pequeños agricultores y crianceros", indicó, destacando el espíritu solidario de los vecinos.

CENTRO DE ACOPIO DE EL CARMEN

Comuna de María Pinto arribó con nuevos aportes para damnificados de Ñuble

Municipio entregó alimentos y forraje para agricultores y crianceros de El Carmen y de la Región de Ñuble. Permitirá coordinar la entrega de recursos hacia comunas como Quillón, Bulnes, Portezuelo, San Nicolás, Trehuaco o Ránquil.